

## **Protokolleintrag vom 21.04.1999**

**1999/79**

**Dringliches Postulat von Robert Schönbächler (CVP) und 15 M. vom 3.3.1999:  
SBB-Ausbauten, Schaffung eines runden Tisches**

Robert Schönbächler (CVP) begründet das am 10. März 1999 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 881 und 895/1999).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes namens des Stadtrates bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung **ü b e r w i e s e n**.

Mitteilung an den Stadtrat.